

Sebanyak 46 Mahasiswa UBBG Lolos Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka Belajar Kampus Merdeka

Jumat, 30 Juli 2021 15:31 WIB



BANDA ACEH, BBG NEWS—Prestasi tiada henti diukir oleh mahasiswa kampus tercinta. Setelah sebelumnya dikabarkan 26 mahasiswa lolos program kampus mengajar, kali ini sebanyak 46 mahasiswa Universitas BBG lolos program pertukaran mahasiswa Merdeka Belajar Kampus Merdeka. Hal tersebut berdasarkan pengumuman dari Kemdikbudristek, Jumat (30/7/2021).

Zaki Al Fuad, M.Pd., Ketua Merdeka Belajar Kampus Merdeka Universitas BBG menyatakan program pertukaran mahasiswa adalah salah satu program Kemdikbudristek supaya mahasiswa dari perguruan tinggi yang berbeda bisa bertukar pengalaman dan proses perkuliahan sehingga mahasiswa bisa menemukan hal hal baru tentang studi di kuat kampusnya.

Mahasiswa yang lulus tersebut terdiri dari Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia sebanyak 8 orang, Pendidikan Bahasa Inggris sebanyak 11 orang, Pendidikan Jasmani

sebanyak 1 orang, PGSD sebanyak 12 orang, PG PAUD sebanyak 9 orang. Beliau menambahkan bahwa nantinya akan ada sebanyak 46 mahasiswa dari perguruan tinggi lain yang akan menjalani program pertukaran mahasiswa di kampus BBG.

Rektor Universitas BBG Dr. Lili Kasmini, S. Si., M. Si. memberikan apresiasi atas capaian luar biasa yang diraih oleh mahasiswa kampus tercinta. Jumlah yang lulus sebanyak 46 merupakan angka yang fantastis. Tentu saja hal ini tidak lepas dari peran dosen yang telah memberi motivasi dan telah membina mahasiswanya dengan baik. Terima kasih kepada para dosen. Terima kasih juga kepada Ketua MBKM UBBG yang telah memfasilitasi dan memberikan pelayanan terbaik sehingga mahasiswa banyak yang lolos.

“Harapannya dengan program ini mahasiswa dapat menambah pengalaman dan ilmu yang nantinya bisa diaplikasikan di kampus UBBG dan masyarakat. Selamat bagi yang lolos. Pesan kami terus belajar menimba ilmu, jaga etika kesantunan, dan selalu membawa nama harum kampus tercinta di manapun berada,” pungkasnya.

Berita Lainnya

- [Dosen Prodi PMAT UBBG Diundang sebagai Pemateri Workshop Pembuatan Video Pembelajaran](#)
- [Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama](#)
- [Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKNI](#)
- [Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan](#)
- [Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG](#)